
REQUERIMENTO
N. º 420/02

 “Solicita informações ao Executivo”

Senhor Presidente,

Considerando que conforme promessa do governo do Estado 
através  do  secretário  da  Agricultura,  São  Sebastião  iria  receber  pontes 
metálicas para serem instaladas no município;

Considerando  que  este  vereador  é  testemunha  de  que  foi 
prometida até ponte dupla para instalação em bairros da Costa Sul;

Considerando  que  tal  benefício  dotaria  o  município  de 
melhoramentos inadiáveis, principalmente na Costa Sul,

É que:
 

O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor 
REQUER do Exmo. Senhor Prefeito, para que se torne possível informar a esta 
Casa o que segue: 

1)  Se as pontes metálicas prometidas pelo governo do Estado já 
foram entregues?

2) Se foram, quando serão instaladas?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 29 de outubro de 2002.

Sérgio Pereira de Souza
VEREADOR
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